

「飲み会すら政争の具にする政治とマスコミに呆れてしま
ますが？」

平成 30 年 7 月 18 日

●影武者さんからの質問

産経 (7/11) がこう報じている、・・・

安倍晋三首相は 11 日、西日本豪雨への政府対応を巡り初動に遅れがあったのではないかと記者団に問われ「政府一丸となって、災害発生以来、全力で取り組んできた」と否定した。被災地視察で訪れた岡山市で語った。

豪雨の危険性が指摘されていた 5 日夜に、首相らが議員宿舎で開かれた飲み会に参加したことを批判する声が出ている。

政権も、マスメディアも・・・すべてが、・・・なんと鈍いことか、・・・このような事さえ政争の具にする「愚かしさ」に微塵も気付かず！！なにが本来の課題か、を見出だそう、見分けようとせず、そもそも課題を掘り下げる「問い」がまったく欠落して・・・！！ごく普通の判断力を有する庶民とはまったく無縁の者達である！！はやく終わらせるためには、・・・だが、次が居ない、とその「当事者」たちが口にして平然なのである！！その甚大な将来の災厄を、よくよく覚悟すべきである、・・・「国民」は！！

●西田昌司の答え

西日本豪雨への政府対応を巡るマスコミや野党の批判は全く的外れですし、彼らは最初から為にするのが目的ですから議論にもなりません。また、今回はこの私も標的にされてしまったのです。

私は 7 月 7 日に「納涼ビアパーティ 2018」を京都にて開催しましたが、豪

雨の最中に何をやっているのだ、とネットの一部でちょっとした炎上騒ぎがあり、「政治資金集めのパーティーが、何より優先か」と私を批判するジャーナリストまで登場しましたが、全く的外れであります。

まず、このパーティーは参加者の皆さんが参加費を払っていますが、政治資金パーティーではありません。パーティーに行政側の人達も招待しましたが、そういった方々には災害対応を優先していただきたい旨を事前にお伝えしていますし、その上で参加されたのであればそれは彼らの判断ということですよ。

私は一議員ですし、災害対応を指示する政府側の人間ではありませんので、たとえパーティーを中止したところで何かをやるということもありません。豪雨の最中だからとか言い出したらそれこそ何もできなくなってしまいますし、そんなところを突かれても困ってしまいます。私はそのような言い掛かりともいえるような批判は相手にしていません。

今回の豪雨災害でも明らかになったように、わが国は河川の中に人が住んでいるとでも表現したくなるような国土条件ですし、国民の命を守るためにも治水をはじめとするインフラ整備をしっかりと行っていかなければなりません。マスコミや野党の皆さんにはそういった本来すべき議論をしっかりとやっていただきたいと思います。また、国民の皆さんにおかれましても、マスコミの報道に惑わされることのないよう、賢明なご判断をしていただきますよう是非ともよろしくお願いします。

●とろっこさんからの質問

ドライブレコーダーを付けました！（`？ω？´）床屋さんで、「ドライブレコーダーを付けたんですよ。」と言ったら、「カメラは外からだが見えないので、カー用品店で、『ドライブレコーダー搭載』と言うステッカーを買っ

て、車の後ろに貼った方が絶対良いですよ！」と強く勧められたので、半信半疑ながら、マグネット式の『ドライブレコーダー搭載』と言うステッカーを、車の後ろに貼ったら、後ろの車が、滅茶苦茶車間距離を空けるようになって、安心して運転できるようになりました。一度だけ、赤信号で止まっていたら、車を運ぶトレーラーが、私の車の後ろに、車間距離をほとんど空けずに、ピタッと張り付いて止まったので、『さすがプロはドライブレコーダーにはビビらないか～。まあ、このぐらいで警察に通報することはないので、その辺見切っているんだな～。』と思ってたら、青信号になって車を発進したら、後ろのトレーラーは、左ウインカーを付けて、さっと左折していきました。う～む、効きますね～（`?ω?`）？西田先生は、ドライブレコーダーは付けられていますか？『ドライブレコーダー搭載』のシールも、お勧めですw（^ω^）それでは失礼いたします（^ω^）

●西田昌司の答え

私もドライブレコーダーを付けています。3年前に選挙の応援演説会を終えて車で帰宅する最中、堀川四条の道の真ん中で自動車が炎上しているのを目撃しましたが、ドライブレコーダーを付けていたためにその炎上の動画が撮れたので、YouTubeにアップしたりもしました。

ドライブレコーダーによる事故や特ダネといった様々な映像がネット上に投稿されていますし、ドライブレコーダーの映像は災害の時には特に役立ったりしますが、『ドライブレコーダー搭載』のステッカーによって煽られることがなくなるというのは今回はじめて知りました。

私も早速、そのステッカーを貼りたいと思います。情報、ありがとうございました。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>